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第２回 次年度準備理事役員会 

日時：２０２3年 5月 17日(水) １３:４０～ 

                            場所：八戸グランドホテル 2F「ローズコート」 

【議事録】 
 

紺野  広 橋本昭一 橋本八右衛門 道尻誠助 岡崎孝文 鶴飼寿栄 夏川戸 斉  

松本剛典 妻神和憲 佐々木泰宏 小林幹夫 小田山紀暢 小井田和哉  

                                             

紺野 広 会長エレクト挨拶 

【案件】 

１．ＲＩテーマ  

２．地区方針 築舘ガバナーエレクトより地区方針発表 

３．八戸ロータリークラブのテーマ 紺野会長エレクトよりテーマ発表 

４．次年度例会日程・行事予定(案)について ⇒承認 

 松本次期幹事より 2023-24年度上半期行事予定（案）発表 

行事予定 / 任意休会 / 理事・役員会 

７月・８月の例会プログラム 

            7月例会プログラム  月間テーマ 

              ７月 5日(水) 会長方針・委員会活動計画（１） 

 ※追加 7月 8日(土) 小菊荘花壇整備 

              ７月 12日(水) 委員会活動計画（２）・３分間スピーチ 

              ７月 19日(水) ロータリーの友・３分間スピーチ 

                       定例理事役員会 

７月 26日(火) 任意休会① 

               

８月の例会プログラム  月間テーマ：会員増強・新クラブ推進月間 

             ８月  2日(水) 会員増強委員会担当例会  

※追加 8月 5日(土) 小菊荘夏祭り 

８月  9日(水) 休会(山の日の週) 

８月 16日(水)  例会変更（8/17南グループ 9RC合同例会） 

８月 17日(木)  南グループ 9RC合同例会 
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８月 23日(水)  ロータリーの友委員会・３分間スピーチ 

            定例理事役員会 

８月 30日(水)  納涼例会(時間・場所変更) 

 

５．2023‐24年度予算(案) ⇒承認 

 先に地区大会の予算に関して橋本八右衛門大会幹事より、説明があった。 

橋本大会幹事：地区大会ではさまざまな支出が予想されるので難しい予算となった

運営上、より多くの広告料収入が入るよう広く協力してほしいとの要望があった。 

妻神実行委員長：地区大会の実行にあたり、各委員会の組織図の説明があった。 

地区大会登録料や運営費などの他にもさまざまな支出が見込まれる為、追加予算

が必要で特別徴収金を紺野会長エレクトにお願いした経緯の説明があった。 

松本次期幹事：次年度の一般会計収支予算書（案）の中で、地区大会の予算に絡み、

年会費の収入の中に地区大会特別徴収金 30,000 円を含んだ予算を組んだ旨の

説明があった。 

小林さん：地区大会特別徴収金は年会費とは別計上の方が好ましい。 

紺野会長エレクト：地区大会特別徴収金は年会費と一緒に貰わず、別計上とする。 

橋本昭一さん：今回の特別徴収金は致し方ないと思うが、期末になってから予算が

足りないということは絶対にないようにしてもらいたい。 

紺野会長エレクト：今年度の繰越金次第ではあるが、次年度は予算内で収まると思

われる。予算の見直しも含め、経費を抑える努力をしたい。 

6．委員会組織表について⇒承認 

    ＊添付資料参照 

7.八戸グランドホテル会場費請求依頼について ⇒承認 

松本次期幹事：八戸グランドホテルから７月１日より新たに例会時の会場費を頂きた

いとのお願いがあった。当初は１ヵ月 22,000円を頂戴したいとのことであったが、 

固辞したところ、ホテル側から回答があり 11,000円で妥協することで落ち着いた。 
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紺野会長エレクト：昨今の物価情勢を考えると致し方ないところもあるが、年間の回数

でみると金額も膨らむ為、今後はグランドサンピア八戸への例会場所の変更や移動例

会の開催も検討していく。 

8.その他（話題） 

地区補助金事業：7/8小菊荘花壇整備について 

松本次期幹事：花壇整備の他に雑草除去も依頼されたので、昨年より人手も時間も 

掛かりそう。 日にちも迫っている為、事業案内を早めに作成し、会員に通達する。 

 

地区補助金事業：8/5小菊荘夏祭りについて 

松本次期幹事：これから岡崎さん、鶴飼さん、小菊荘源寮長と、より具体的な内容の調

整に入って早めに事業案内を作成したい。 

 

道尻さんより会員誕生日、奥様誕生日、結婚記念日の記念品をもっと簡素化して、極

力経費を掛けないようにしてはどうかとの提案があった 

松本次期幹事：次回の理事会の検討事項とする。 


